



El área de zoología de la Universidad recibe un cráneo de cabra montés para las prácticas

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Área de Zoología de la Universidad de Salamanca ha visto ampliada su colección de vertebrados para su uso en prácticas gracias a la donación del cráneo de un ejemplar de cabra montés.

Se trata de un macho de unos siete años de edad con un trofeo de 200 puntos y valorado en torno a los 6.000 euros, procedente de la Reserva y Parque Natural de Batuecas-Sierra de Francia.

La entrega del cráneo del espécimen, encontrado muerto en el espacio natural, fue realizada por Luis Alfonso Sarmiento y José Luis Chao, director y técnico de la Reserva Regional de Caza de Batuecas, respectivamente, al profesor del Departamento de Biología Animal, Ecología, Parasitología, Edafología y Química Agrícola de la Universidad de Salamanca, Miguel Lizana Avia.

Esta donación se enmarca en la colaboración suscrita entre el Servicio territorial de Medio Ambiente de la Junta de Castilla y León y el Departamento de Biología Animal de la Universidad de Salamanca.